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Certamente gli israeliti di cui la Parola di Dio ci parla oggi vivevano 
problemi diversi dai nostri ma anche noi stiamo passando dei 
giorni bui: le quarantene, le poche occasioni d’incontro, i ricoveri 
e i non ricoveri, il lavoro, l’aumento delle spese… fanno nascere e 
crescere in noi dei sentimenti e dei pensieri duri e tristi. Ma è 
proprio qui allora che possiamo ritornare a gioire nel sentire quella 
stessa Parola del Signore che dice anche a noi “oggi sono qui, in 
vostro aiuto”.    

Buona settimana a tutti! 

don Davide e la presidenza del consiglio pastorale

23	gennaio

III	domenica

http://www.parrocchiadibosco.it


“gli	occhi	di	tu3	erano	fissi	su	di	lui”			
(Luca	1,1-4;	4,14-21)

Tu=	gli	occhi	erano	fissi	su	di	lui.	Erano	
appena	 risuonata	 la	 voce	 di	 Isaia:	
parole	 così	 anEche	 e	 così	 amate,	 così	
pregate	e	così	desiderate,	così	vicine	e	
così	lontane.	
Gesù	 ha	 cercato	 con	 cura	 quel	 brano	
nel	rotolo:	conosce	bene	le	ScriKure,	ci	
sono	mille	passi	che	parlano	di	Dio,	ma	
lui	 sceglie	 questo,	 dove	 l'umanità	 è	
definita	 con	 quaKro	 agge=vi:	 povera,	
prigioniera,	 cieca,	 oppressa.	 Allora	
chiude	il	libro	e	apre	la	vita.	Ecco	il	suo	

programma:	 portare	 gioia,	 libertà,	 occhi	 guariE,	 liberazione.	 Un	messia	 che	 non	
impone	pesi,	ma	li	toglie;	che	non	porta	prece=,	ma	orizzonE.	
E	sono	parole	di	speranza	per	chi	è	stanco,	è	vi=ma,	non	ce	la	fa	più.	Dio	riparte	
dagli	 ulEmi	 della	 fila,	 raggiunge	 la	 verità	 dell'umano	 aKraverso	 le	 sue	 radici	
ammalorate.	 Adamo	 è	 povero	 più	 che	 peccatore;	 è	 fragile	 prima	 che	 colpevole;	
siamo	 deboli	 ma	 non	 siamo	 ca=vi,	 è	 che	 abbiamo	 le	 ali	 tarpate	 e	 ci	 sbagliamo	
facilmente.	Nel	Vangelo	mi	sorprende	e	mi	emoziona	sempre	scoprire	che	in	quelle	
pagine	accese	si	parla	più	di	poveri	che	di	peccatori;	più	di	sofferenze	che	di	colpe.	
Non	è	moralista	il	Vangelo,	è	liberatore.	
Dio	ha	 sofferto	vedendo	Adamo	diventare	povero,	 cieco,	oppresso,	prigioniero,	e	
un	 giorno	 non	 ha	 più	 potuto	 sopportarlo,	 ed	 è	 sceso,	 ha	 impugnato	 il	 seme	 di	
Adamo,	ha	intrecciato	il	suo	respiro	con	il	nostro	respiro,	i	suoi	sogni	con	i	nostri.	È	
venuto	ed	ha	faKo	risplendere	la	vita,	ha	messo	canzoni	nuove	nel	cuore,	frantumi	
di	 stelle	 corrono	nelle	 nostre	 vene.	 Perché	Dio	 non	ha	 come	obie=vo	 se	 stesso,	
siamo	noi	 lo	scopo	di	Dio.	 Il	catechismo	sovversivo,	stravolgente,	rivoluzionario	di	
Gesù:	non	è	l'uomo	che	esiste	per	Dio	ma	è	Dio	che	esiste	per	l'uomo.	E	considera	
ogni	 povero	 più	 importante	 di	 se	 stesso.	 Io	 sono	 quel	 povero.	 Fiero	 per	 fierezza	
d'amore:	nessuno	ha	un	Dio	come	il	nostro.	
E	poi	Gesù	spalanca	ancora	di	più	 il	cielo,	delinea	uno	dei	tra=	più	belli	del	volto	
del	 Padre:	 «Sono	 venuto	 a	 predicare	 un	 anno	 di	 grazia	 del	 Signore»,	 un	 anno	 di	
grazia,	 di	 cui	Gesù	 soffia	 le	note	negli	 inferi	 dell'umanità	 (R.	Virgili);	 un	anno,	un	
secolo,	mille	anni,	una	storia	 intera	faKa	solo	di	benevolenza,	a	mostrare	che	Dio	
non	solo	è	buono,	ma	è	soltanto	buono.	
«Sei	un	Dio	che	vivi	di	noi»	(Turoldo).	E	per	noi:	«Non	ci	interessa	un	divino	che	non	
faccia	 fiorire	 l'umano.	Un	 divino	 cui	 non	 corrisponda	 la	 fioritura	 dell'umano	 non	
merita	che	ad	esso	ci	dedichiamo»"	(D.	Bonhoffer).	
Forse	 Dio	 è	 stanco	 di	 devoE	 solenni	 e	 austeri,	 di	 eroi	 dell'eEca,	 di	 eremiE	 pii	 e	
pensosi,	forse	vuole	dei	giullari	felici,	alla	san	Francesco,	felici	di	vivere.	Occhi	come	
stelle.	E	prigionieri	usciE	dalle	segrete	che	danzano	nel	sole.	(M.	Delbrêl).	

Ermes	Ronchi



NORME COVID IN PARROCCHIA 
Dopo l’ultimo dpcm del Governo, la Chiesa italiana (CEI) 
confrontandosi con esso non ha emanato norme diverse da 
quelle già in atto per gli ambienti parrocchiali e per le chiese 
(d’altronde queste norme sono le stesse dall’inizio del covid 
senza mai essere state alleggerite). 
L’unica aggiunta è stata l’invito ad usare le FFP2 il più possibile 
in tali ambienti. 
Diverso è il caso per attività svolte dalle associazioni (es. il 
NOI) o non legate strettamente alla fede (es. sagre) che 
devono attenersi alle regole specifiche per il loro settore. 
Non dobbiamo dimenticare però di tenere a cuore il bene degli 
altri e non solo il nostro, le parole del Signore Gesù “amatevi gli 
uni gli altri” ci spronino ad avere una vera attenzione per il 
fratello e sorella che ci è accanto. 

Gruppi, iniziazione cristiana, incontri… 
In quest'ottica come Comunità desideriamo continuare gli 
incontri di crescita nella fede e nell'amicizia, dedicati agli adulti 
e ai ragazzi perché pensiamo siano momenti preziosi di 
incontro che aiutino a contrastare la solitudine e la criticità di 
questo periodo.  
E così gli incontri di catechismo continuano, sempre nel 
rigoroso rispetto delle norme di sicurezza, come anche gli 
incontri per i ragazzi più grandi.  
Sappiamo che possono esserci gli imprevisti, che saranno 
affrontati con la dovuta serietà, ma finché possiamo teniamo 
vivo il messaggio di presenza viva e di speranza. 

don Davide e la presidenza del Consiglio Pastorale



2 ORETTE IN COMPAGNIA
Ciao!! 
Carissimi amici, ormai non più giovani, 
venite a trascorrere un po' di tempo in 
amicizia e serenità   per preparare 
piccoli lavoretti o per giocare a carte o 
p e r u n a s i m p a t i c a t o m b o l a o 
semplicemente per una chiacchierata  
Tutti i giovedì dalle 15:30 alle 17:30 
in patronato.
Vi aspettiamo!!  Santina e Roberta

INTENZIONI MESSE 
sabato 22    
 ore 19  Alfonso (ann), Dolfina, Marco, Paolino, Giacomo (ann) e Mauro 
domenica 23   III DOMENICA Tempo Ordinario 
 ore 9  Greggio Ielda (ann) 
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco e def. Ettore (ann) 

martedì 25  
 ore 18  
venerdì 28 
 ore 8.30  
sabato 29    
 ore 19   
domenica 30   IV DOMENICA Tempo Ordinario 
 ore 9   
 ore 11 per la nostra comunità di Bosco e def. Amalia (Maria) 30°



...è tempo di rinnovare l'iscrizione al circolo NOI!

Tutti NOI parrocchiani siamo invitati a diventare SOCI NOI o rinnovare la nostra 
adesione  per riaffermare un senso di appartenenza alla comunità.
Nonostante il periodo difficile che stiamo vivendo, riteniamo importante 
continuare a prenderci CURA del patronato perché sia luogo accogliente e di 
riferimento per ogni età che permetta di stare insieme, divertirsi, riflettere, 
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Trovi il modulo sul sito della parrocchia o al Bar del patronato.

TESSERAMENTO 
CIRCOLO NOI 2022!

Domenica 13 febbraio
dalle 10 alle 12.30

ti aspettiamo nel Bar del Patronato per le iscrizioni 
e per rispondere alle tue domande


